

Pemprov Banten Rutin Lakukan Pembinaan Kerohanian Bagi ASN

SERANG (IM) - Penjabat Sekretaris Daerah (Pj Sekda) Provinsi Banten, Virgojanti memberikan pembinaan rohani bagi para aparatur sipil negara (ASN) di lingkungan Sekretariat Daerah Provinsi Banten di Mushola Sekretariat Daerah Provinsi Banten, KP3B Curug, Kota Serang, Rabu (17/4).

Kegiatan tersebut diselenggarakan oleh Biro Administrasi Pimpinan dan Protokol Sekretariat Daerah Provinsi Banten. "Baru saja kita mengikuti kegiatan rutin setiap satu bulan sekali pengajian di lingkungan Setda, saya berharap kegiatan ini dapat terus berlangsung dan bisa diikuti oleh seluruh pegawai di Setda," kata Virgojanti.

Virgojanti menyampaikan bahwa kegiatan pembinaan rohani tersebut dapat menjadi suatu wadah untuk melakukan silaturahmi dan ajang dalam saling mengingat satu dengan yang lainnya. "Saya ingin melalui pengajian ini dapat membentengi kita sebagai para pegawai dari hal-hal yang tidak baik, khususnya dalam melaksanakan tugas. Mudah-mudahan kita dijauhkan dari hal yang tidak baik," katanya.

Selain itu, kata Virgojanti, pembinaan rohani tersebut juga dapat menjadi wadah untuk melakukan introspeksi diri untuk para pegawai. Lantaran pegawai tidak terlepas dengan

berbagai godaan dan cobaan. "Tentunya dengan adanya pembinaan rohani ini bisa menjadi satu forum dan media kita untuk komunikasi, mungkin ada yang ingin disampaikan dalam melaksanakan kegiatan. Tentunya ini juga untuk saling mengingatkan," imbuhnya.

Virgojanti juga berharap kepada para pegawai di Pemprov Banten dapat menjadi pegawai yang profesional dan penuh dedikasi yang tinggi. Bertanggungjawab dalam melaksanakan tugas. "Itu semua dalam memberikan layanan kepada masyarakat," jelasnya.

Sementara, Plt Biro Administrasi Pimpinan dan Protokol Setda Provinsi Banten Beni Ismail menyampaikan kegiatan pengajian atau pembinaan rohani tersebut rutin dilaksanakan setiap bulan sebagai upaya mewujudkan ASN "Pengajian rutin ini dilaksanakan setiap bulannya sebagai bagian dari upaya untuk mewujudkan ASN BERAKHLAK yang menjadi core value dari kita semua sebagai abdi negara dan abdi masyarakat," ujarnya.

Beni juga berharap dengan berbagai materi ceramah yang disampaikan oleh narasumber diharapkan semua pegawai di lingkungan Setda dapat terus menjaga dan meningkatkan etos kerja. Selalu memberikan pelayanan terbaik sesuai dengan tugas pokok dan fungsi masing-masing unit kerja. ● pra



PEKALONGAN BALON FESTIVAL

Foto udara atraksi balon udara saat Pekalongan Balon Festival di Lapangan Mataram, Kota Pekalongan, Jateng, Rabu (17/4). Pemkot Pekalongan menggelar lomba Pekalongan Balon Festival yang diikuti 30 kelompok peserta dari berbagai komunitas untuk menjaga tradisi syawalan dan sebagai upaya menertibkan balon udara agar tidak diterbangkan secara liar yang dapat mengganggu lalu lintas udara.

DPRD Usulkan AI Muktabar Kembali Jadi Pj Gubernur Banten

Pengusulan AI setelah DPRD melakukan konsultasi kepada Kemendagri terkait klausul regulasi penunjukan perpanjangan jabatan Pj Gubernur Banten untuk ketiga kalinya. Alasan hanya nama AI yang diusulkan, lantaran DPRD minim informasi ihwal sosok eselon 1 di pemerintah pusat yang layak memimpin Banten.

SERANG (IM) - Nama AI Muktabar diusulkan kembali oleh DPRD Banten untuk menjadi Pj Gubernur untuk tahun

ketiga. Ketua DPRD Banten, Andra Soni mengatakan, legislatif hanya mengusulkan nama AI Muktabar

untuk menjabat Pj Gubernur Banten. Surat usulannya telah dilayangkan ke Kemendagri 1 April 2024.

Terlebih, jabatan AI sebagai Pj Gubernur Banten akan habis pada 12 Mei 2024. Untuk itu perlu ada usulan kembali agar tidak ada kekosongan jabatan.

"Dengan mempertimbangkan bahwa Pj Gubernur adalah domainnya dari presiden, sehingga kami mengusulkan sebagai bahan pertimbangan presiden. cuma satu nama saja, Pak AI Muktabar," katanya, Rabu (17/4).

Ia menjelaskan, pengusulan AI setelah DPRD

melakukan konsultasi kepada Kemendagri terkait klausul regulasi penunjukan perpanjangan jabatan Pj Gubernur Banten untuk ketiga kalinya.

Alasan hanya nama AI yang diusulkan, lantaran DPRD minim informasi ihwal sosok eselon 1 di pemerintah pusat yang layak memimpin Banten.

"Kami melakukan Rapim pada tanggal 31 Maret, dengan segala pertimbangan, rapim memutuskan untuk mengusulkan Sekda Banten (AI Muktabar). Karena memang kami minim informasi, terkait dengan pejabat-pejabat yang

eselon 1 di pusat," jelasnya.

Di sisi lain, AI dinilai lebih siap untuk melanjutkan tugas dari pemerintah pusat lantaran jabatan definitifnya sebagai Sekda Banten.

"Beliau adalah sekda definitif dari Pemprov Banten, beliau menurut kami dengan kondisi yang ada lebih siaplah untuk melanjutkan tugas dari pemerintah pusat," tutupnya.

Saat ini, DPRD Banten mengusulkan AI untuk diperpanjang masa jabatannya sebagai Pj Gubernur Banten untuk yang ketiga kalinya. ● pra

Pemkab Tangerang Gelar Tangerang Gemilang Book Fair

KABUPATEN TANGERANG (IM) - Pj Bupati Tangerang, Andi Ony Prihartono mendorong hadirnya inovasi untuk meningkatkan literasi dan minat baca di Kabupaten Tangerang dari waktu ke waktu.

Hal itu dikatakan saat melakukan pembukaan Tangerang Gemilang Book Fair yang digelar Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah Kabupaten Tangerang di Mall Ciputra Citra Raya, Kecamatan Panongan, Kabupaten Tangerang, Rabu (17/4).

"Dengan kegiatan seperti ini yang dicampur dengan berbagai kegiatan-kegiatan seperti pameran buku, literasi dipastikan minat membaca masyarakat semakin meningkat," ujar Andi Ony.

Apalagi menurut Andi Ony, Tangerang Gemilang Book Fair merupakan partisipasi Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Tangerang dalam menjalankan amanat dari Undang-Undang 43 Tahun 2007 tentang Perpustakaan.

Dalam peraturan tersebut mengamanatkan bahwa pemerintah daerah diharapkan dapat mendukung kegiatan literasi atau kegiatan membaca menjadi sebuah budaya di masyarakat.

"Jadi, kegiatan ini adalah salah satu bentuk dan upaya dari Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah untuk menumbuhkan minat baca di masyarakat," ungkap Andi.

Sebab kata Andi Ony, budaya membaca masyarakat di Kabupaten Tangerang masih sekitar 49 persen. Maka, inovasi dan terobosan baru un-

tuk meningkatkan budaya membaca perlu terus dilakukan dan dikembangkan. "Bisa dengan menggendong pihak swasta maupun komunitas ke depannya," ucapnya.

Dirinya menambahkan, untuk hasil survei kegiatan membaca di Kabupaten Tangerang itu baru di angka 49,93 persen, dan perlu ditingkatkan di atas 50 persen kedepannya.

"Bukan saja di salah satu mall yang ada di tempat ini, tapi di tempat-tempat lainnya dimana sering dikunjungi masyarakat, yang tujuannya adalah dapat menggugah semangat membaca masyarakat," tukasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perpustakaan dan Arsip Daerah, Nurul Hayati mengungkapkan, kegiatan tersebut digelar selama 1 bulan penuh, mulai 17 April hingga 17 Mei 2024 dengan menggandeng berbagai komunitas dan pihak Mall Ciputra Citra Raya.

"Kegiatan Tangerang Gemilang Book Fair akan dilaksanakan dari 17 April pada hari ini, sampai dengan 17 Mei 2024 berarti 1 bulan," terang Nurul.

Nurul juga menambahkan, kegiatan Tangerang Gemilang Book Fair 2024 melibatkan banyak pihak. Sebab katanya, bukan hanya pameran buku semata, namun ada perlombaan yang menggugah minat dan budaya membaca masyarakat. "Selain itu, ada juga perlombaan-perlombaan yaitu diantaranya adalah lomba bertutur SD dan SMP, bercerita SD dan SMP kemudian juga ada lomba melukis," pungkasnya. ● pp

Jalin Silaturahmi, Sekretariat DPRD Jawa Barat Gelar Halal Bihalal

BANDUNG (IM) - Sekretariat DPRD Provinsi Jawa Barat menggelar acara halalbihalal dengan tema Mari Perkuat Silaturahmi dan Sucikan Hati untuk Menggapai Kemenangan Hakiki. Acara tersebut dilaksanakan di rooftop DPRD Jawa Barat, Rabu (17/4).

Dalam sambutannya, Ketua DPRD Jawa Barat, Brigadir Jenderal TNI (Purn) Taufik Hidayat mengapresiasi acara halal bihalal yang digagas Sekretariat DPRD Jawa Barat tersebut. Tak lupa pihaknya mengucapkan minal aidin wal faizin bagi seluruh pegawai Sekretariat DPRD Jawa Barat.

Selain itu, masih dalam sambutannya Taufik Hidayat membahas soal kepemimpinan, bagaimana

menjadi pemimpin yang baik hingga membahas soal kunci sukses menjadi pemimpin yang baik.

"Saya mengingatkan untuk berbakti kepada orang tua. Kunci sukses seseorang, kunci sukses menjadi pemimpin salah satunya berbakti kepada orang tua. Harus baik kepada orang tua. Saya juga ingin mengucapkan minal aidin wal faizin, dan semoga kita semua panjang umur dan selalu bahagia," kata Taufik Hidayat.

Di tempat yang sama, Sekretaris DPRD Jawa Barat yang juga menjabat sebagai Penjabat (Pj) Bupati Kabupaten Garut, Barnas Adjidin menambahkan, halal bihalal yang dilaksanakan hari ini diharapkan menjadi ajang sal-

ing maaf memaafkan, dan bisa memperkuat tali silaturahmi dan kekompakan semua pegawai Sekretariat DPRD Jawa Barat.

"Kemarin kita sudah melaksanakan Ramadan, kemudian merayakan Idul Fitri dan sekarang kita menggelar halal bihalal. Tentunya agar kita saling memaafkan dari kesalahan yang sengaja atau tidak disengaja," tambah Barnas Adjidin.

Mudah-mudahan harap Barnas Adjidin, melalui acara silaturahmi ini (halalbihalal) seluruh pegawai Sekretariat DPRD Jawa Barat bisa saling memaafkan, selalu bahagia, dan terutamanya bisa menjalankan tugas dan fungsinya dengan baik sebagai pegawai Sekretariat DPRD Jawa Barat. ● lys



Ketua DPRD Jawa Barat Brigadir Jenderal TNI (Purn) Taufik Hidayat saat kegiatan Halalbihalal Sekretariat DPRD Provinsi Jawa Barat dengan tema "Mari Perkuat Silaturahmi dan Sucikan Hati untuk Menggapai Kemenangan Hakiki" yang bertempat di Rooftop DPRD Jabar. Rabu, (17/4).

Disdukcapil Pandeglang Nilai Kesadaran Masyarakat Urus Akta Kematian Rendah

PANDEGLANG (IM) - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) Kabupaten Pandeglang menilai kesadaran masyarakat untuk mengurus akta kematian keluarganya masih sangat rendah. Hal ini dikarenakan sebagian besar masyarakat masih berpegang teguh pada azas keperluan.

Kasi Administrator Database Kependudukan pada Disdukcapil Pandeglang, Samsudin mengungkapkan, pihaknya meminta kepada pemerintah desa maupun kelurahan untuk proaktif melaporkan kepada Disdukcapil Pandeglang jika ada warganya yang meninggal dunia dengan membawa Kartu Keluarga (KK) yang bersangkutan dan surat keterangan kematian dari pemerintah desa.

"Berdasarkan Permendagri 108/2019 tentang Peraturan Pelaksana Perpres 96/2018 tentang Persyaratan dan Tata Cara Pendaftaran Penduduk dan Pencatatan Sipil, itu seharusnya dibuatkan akta kematian," ungkapnya, Rabu 17 April 2024.

Sebagaimana diketahui, ahli waris dari setiap penduduk

yang meninggal dunia wajib untuk dilaporkan peristiwa kematiannya. Kemudian akan diterbitkan akta kematian dari Disdukcapil. Akta kematian merupakan bukti sah berupa akta otentik yang dibuat dan diterbitkan oleh Disdukcapil sebagai bukti tertulis terkait pencatatan kematian seseorang.

Ia menegaskan, akta kematian itu sangat penting karena dalam mengajukan keperluan suatu klaim itu mulai dari tingkat desa maupun tingkat pemerintah Kabupaten harus didasarkan dengan bukti surat akta kematian. "Ya apalagi pegawai desa pegawai kelurahan terutama pegawai pemerintah juga, dalam mengajukan klaim apapun itu harus pakai akta kematian," katanya.

Menurutnya, kesadaran masyarakat masih belum terbentuk untuk membuat akta kematian karena mungkin non-pegawai. "Cuman kesadaran masyarakat belum sampai ke situ untuk membuat akta kematian apabila bukan non-pegawai, buat apalah gitu kan. Tapi faktanya mah seperti ahli waris dan sebagainya itu diwajibkan," tuturnya. ● pra



TRADISI PESTA LOMBAN DI JEPARA

Warga mengikuti prosesi Pesta Lomban di laut Jepara, Jateng, Rabu (17/4). Pesta Lomban yang diadakan nelayan sepekan setelah Idul Fitri dengan melarung sesaji berupa kepala kerbau serta hasil bumi ke tengah laut itu sebagai bentuk syukur dan harapan para nelayan kepada Tuhan Yang Maha Esa atas limpahan rezeki dan keselamatan saat melaut.

Imron Sebut Pendamping Desa Berperan Penting Majukan Daerah

CIREBON (IM) - Bupati Cirebon Imron, mengungkap pendamping desa yang saat ini mendampingi ratusan desa di Kabupaten Cirebon, memiliki peran penting untuk ikut mendorong kemajuan Kabupaten Cirebon.

Bupati menilai, mereka sangat faham terkait potensi dan masalah yang ada diseluruh desa di Kabupaten Cirebon. Untuk itu, masukan mereka sangat dibutuhkan. "Masukan dari pendamping desa sangat dibutuhkan sekali. Ini untuk kemajuan Kabupaten Cirebon," ujar Imron, saat menghadiri halal bihalal dengan pendamping desa, di Pendopo Kabupaten Cirebon, Rabu (17/4).

Imron menuturkan, untuk bisa memajukan sebuah wilayah, ada dua hal yang perlu diketahui di wilayah tersebut. Pertama, potensi dan permasalahannya. Dengan mengetahui permasalahan yang terjadi, maka pemerintah bisa segera mencari solusi.

"Sedangkan yang kedua terkait dengan potensi yang ada di desa. Maka hal tersebut bisa dijadikan sebuah peluang untuk terus digali dan dimanfaatkan untuk mengembangkan desa," ungkapnya.

Imron juga menyebut, program Cirebon Maju yang dicanangkan oleh Pemerintah Kabupaten Cirebon, juga bertumpu pada perkembangan desa. Karena menurut Imron, jika desa di Kabupaten Cirebon maju, maka nantinya bisa mendorong kemajuan wilayahnya.

Ia juga berharap, para pendamping desa yang saat ini bertugas diseluruh desa di Kabupaten Cirebon, bisa membantu dalam mengurai permasalahan yang terjadi di desa. Selain itu, pendamping desa juga diharapkan bisa mengidentifikasi potensi yang ada. "Melalui pendamping desa ini, diharapkan nantinya bisa membantu Pemkab Cirebon. Ini dalam mengurai permasalahan dan menemukan potensi-potensi yang ada di desa," tukasnya. ● pra